

Graz, 23. März 2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte!

Aktuelle Infos zu den Elternbeiträgen betreffend die Corona-Virus-Maßnahmen:

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung, da wesentlich weniger Kinder in den Einrichtungen sind. Sie schützen damit jene, die einen dringenden Betreuungsbedarf haben und auch unsere Mitarbeiterinnen! Vielen herzlichen Dank!

Wir freuen uns, Ihnen auch eine Erleichterung in diesen herausfordernden Zeiten bieten zu können. In enger Zusammenarbeit aller Erhalter von Kinderbetreuungseinrichtungen und Frau Landesrätin Dr.ⁱⁿ Bogner-Strauß ist es gemeinsam gelungen, sehr schnell eine für Eltern sehr positive Lösung zu finden.

Die Elternbeiträge ab dem 18. März 2020 werden für die Dauer der Teilschließung der Kinderbildungs- und –betreuungseinrichtungen seitens des Landes finanziert. Das gilt sogar für jene Kinder, die während der Teilschließung die Einrichtung besuchen.

Um den Betrieb der Kinderbildungs- und -betreuungseinrichtungen aufrecht zu erhalten, insbesondere für alle Eltern die arbeiten, um das Funktionieren des gesellschaftlichen Lebens sicherzustellen bzw. keine alternative Betreuungsmöglichkeit haben, werden die Elternbeiträge weiterhin eingehoben. Die Einnahmen werden dringend zur Abdeckung der laufenden Kosten für den Betrieb benötigt.

Die Refundierung der geleisteten Elternbeiträge an Sie erfolgt unbürokratisch durch uns an die Eltern, entweder in Form einer Gutschrift für spätere Betriebsmonate oder in Form einer Rückerstattung. Das wird derzeit noch geklärt.

Das Land Steiermark wird uns den Entfall der Elternbeiträge abgelten.

Details betreffend die Auszahlung der bezahlten Elternbeiträge werden derzeit landesintern erarbeitet. Sobald die genauen Abläufe feststehen, werden wir Sie über die konkrete Vorgehensweise unmittelbar informieren!

Wir bedanken uns bei Landesrätin Dr.ⁱⁿ Bogner-Strauß für diese rasche und praktische Regelung, die Ihnen als Eltern und uns als Erhalter Sicherheit und Klarheit rund um die Betreuung Ihres Kindes in diesen herausfordernden Zeiten gibt.

WIR INFORMIEREN SIE LAUFEND SOBALD ES NEUIGKEITEN GIBT!

Wir haben auch weiterhin eine GiP-interne Hotline eingeführt, unter bl-kbe@gip.st oder in wirklich sehr dringenden Angelegenheiten **unter 0699/15777502**, steht Ihnen **Bereichsleiter Mag. Bernhard Seidler für Ihre Fragen** zur Verfügung.

Mit besten Grüßen

Die Geschäftsführung der GiP

P.S Detaillierte Informationen finden Sie auf den Websites der AGES und des Gesundheitsministeriums:

AGES: <https://www.ages.at/themen/krankheitserreger/coronavirus/>

Gesundheitsministerium: <https://www.sozialministerium.at/Informationen-zum-Coronavirus/Coronavirus---Aktuelle-Ma%C3%9Fnahmen.html>